Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 220 m?
Référence 8904
Prix Prix NC

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison a vendre (83820)
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Au coeur du Rayol-Canadel-sur-Mer, villa entierement rénovée avec vue a couper
de souffle sur la mer, le Cap Neégre et les fles d'Or.Cette propriété de standing
entierement rénovée en 2022 avec des matériaux haut de gamme dispose de 5
pieces avec notamment, au rez-de-chaussée: un salon/séjour et sa cuisine
américaine, ainsi qu'l chambre Master avec sa salle de bain et son
dressing.L'étage bénéficie de 3 suites avec salle de douche et vue mer, la master
donnant sur une grande terrasse et sa vue plongeante sur le grand bleu.Béatie sur

un terrain paysager de 1117m2, la propriété profite d'un ...

In the heart of Rayol-Canadel-sur-Mer, property with panoramic view of the sea,
Cap Negre and the Golden IslandsThis luxury property completely renovated in
2022 with high-end materials offers 5 rooms spread over several floorsThe ground
floor enjoys a spacious living room and its American kitchen, as well as 1 master
bedroom with its bathroom and dressing room, the floor offers 3 suites with shower
room and see view, the master one overlooking a large terrace with a fantastic view

of the oceanBuilt on a landscaped plot of about 1,117 sq m, the property enjoys a

preserved and very ...
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56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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